# 大人 「 新聞 大人 「 新聞 NEWSP

No.007 2021, 11, 8

## **等工祭の準備は** 担任や顧問の先生に必ず許可を

もらってから行いましょう!

笠工の二大行事の一つ体育大会は10月に終わりました。そして、 もうすぐ笠工祭ですが、準備は進んでいますか?今年度は一般公開が 中止になり、11月19日(金)に非公開で開催されます。昨年は中 止だったため、笠工祭を知っているのは3年生だけなので、少しアド バイスをしておきます。笠工祭は中学校の文化祭と違い、工業高校らし いものづくりを前面に出した文化祭です。そのため、保護者だけでなく、 地域からも毎年楽しみにされている文化祭でした。詳しく知りたい人 は、過去のブログを見てください。製作過程から作品まで詳しく紹介 されているので、参考にして下さいね。とは言っても、もうあまり準 備時間がありません。あるクラスの室長は「ヤバい!!」と言ってい

ました。先生主導の授業と 違い、自分たちが主体となっ て計画、準備をする笠工祭は 授業以上の勉強ができます。 しかし、あわてて作業して 事故を起こさないように、 気を付けて下さいね。



でんちゅうくんのねぶた去の笠工祭の作品



YouTube「かさこうチャンネル」の 視聴ありがとうございます。現在、 314名が登録してくださっています。 ありがとうございます!!みんなも登 録をお願いしますね。

笠岡工業高校の一番の魅力って言う と…やっぱり「笠工生」です。みんなが 活き活きと勉強や学校生活を送っている ことです。地域の方たちや中学生にしっ かりアピールしましょう。

そのため、今度はインスタグラムを 始めました。笠工生の日常生活を配信 しているので、みんなもフォロワーに なって下さいね。お待ちしています♪





YouTube

Instagram

10月27日(水)3年生は昨年中止になった修学旅行の代替として一日旅行に行ってきました。担任の 先生を中心に3年生に何かしてやれないかと検討しましたが、新型コロナウイルス感染症の動向が分から ず、縮小した旅行となりました。しかし、期間や場所ではなく、クラスのみんなと行ったことが良かったのでは

ないでしょうか。楽しかったという声 が聞こえて嬉しかったですよ。

### 【行 先】

電子機械科、電気情報科 四国水族館、レオマワールド 環境土木科

四国水族館、金刀比羅宮







